

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

Dalam penelitian kali ini peneliti memfokuskan pada Model Pembelajaran Hellison dengan implikasi melalui pembelajaran sepakbola di sekolah. Yang menjadi variable terikat adalah perilaku disiplin. Setelah melakukan penelitian dengan pertemuan sebanyak enam kali pertemuan peneliti mengukur perilaku disiplin peserta didik dengan menggunakan kuisioner pernyataan yang diberikan kepada peserta didik yang selanjutnya diolah oleh peneliti dengan statistik untuk peneliti melihat perkembangan perilaku disiplin yang telah diberi program perlakuan.

A. Simpulan

Setelah proses penelitian yang dilakukan oleh peneliti dengan melakukan program perlakuan sebanyak enam kali, dapat ditarik kesimpulan bahwa Model Pembelajaran Hellison tidak memberikan dampak yang signifikan terhadap perilaku disiplin siswa di SMKN 7 Baleendah. Hal tersebut terjadi karena program perlakuan yang dipakai merupakan program perlakuan yang dilakukan penelitian dengan waktu yang paling minimum sehingga peserta didik tidak mendapatkan asupan materi yang maksimal dari peneliti. Akan tetapi terjadi sedikit peningkatan dalam tes akhir yang terdapat dalam data peneliti.

B. Implikasi

Penelitian ini dapat mengembangkan ide bagi para tenaga pengajar dalam bidang pendidikan jasmani untuk mengembangkan kemampuan mengajar dengan menggunakan Model Pembelajaran Hellison. Dari data yang diperoleh terjadi sedikit kenaikan perilaku disiplin peserta didik. Apabila tenaga pendidik mampu untuk memberikan perlakuan lebih dari yang peneliti lakukan diharapkan akan mampu untuk membuat peserta didik memiliki perilaku disiplin yang lebih baik.

C. Rekomendasi

Pada saat ini kurikulum mengembangkan pendidikan yang berkarakter, salah satu model pembelajaran yang memiliki harapan *output* dengan karakter

yang baik adalah Model Pembelajaran Hellison dengan menumbuhkan sikap yang baik seperti bertanggung jawab dan berdisiplin. Peneliti atau tenaga pendidik diharapkan dapat mengaplikasikan Model Pembelajaran Hellison ini lebih baik dan dapat mencapai hasil yang diharapkan.